

TOPICS

ふるさと教育～扇子踊りの継承～

7月1日・7日に、千怒小学校・青江小学校・堅徳小学校の6年生が「ふるさと教育～扇子踊りの継承～」として、扇子踊り保存会のメンバー5名から「扇子踊り」を指導していただきました。



暑い中、ご指導いただきましてありがとうございました。



扇子の舞で津久見のPRを!!

扇子踊り娘認定式



第41回 町内対抗バレーボール大会



優勝したT.I.M.チーム
準優勝した旭町チーム

6月21・22日の2日間、市民体育館で「第41回町内対抗バレーボール大会」が行われました。6チームが参加し、リーグ戦・トーナメント戦を勝ち上がったT.I.M.チーム対旭町チームの決勝戦となりました。3セットまでもつれり、T.I.M.チームが勝利し優勝しました。大きなケガもなく皆上がり、白熱した試合の多い大会となりました。大きな気持ちの良い汗がかけたのではないかと思ひます。

ふるさとの魅力発見～津久見の色・自分の色～



6月に実施された津久見小学校を合わせ、約140名の児童が指導を受けたことになります。

「扇子踊り」初体験の児童もいましたが、約2時間の指導の中で、津久見の伝統文化にふれる貴重な時間になつたと思います。今後様々な場面で、踊りを披露してくれることを期待しています。



6月19日、第一中学校で、2017年度博報財団からの助成を受け、2年生91名を対象に、大阪藤井康子准教授らをゲストティーチャーとして美術の授業が行われました。津久見市出身の「南壽敏夫」さんの作品絵画を、班の代表者が見て感じて、言葉でみんなに伝えるというもので、生徒の思考力・想像力・表現力を豊かにするとともに、ふるさとの魅力を感じています。

生徒は作品をどう表現すればみんなに伝わるか想像しながら、真剣に授業を受けていました。最後の感想発表では、「人それぞれの表現があり、どういう絵か想像するのも難しかつたけれど、楽しい授業でした。」という声が多く聞かれました。

法務大臣から感謝状

高野 憲太郎さん



7月14日、人権擁護委員を6月末で退任された高野憲太郎さんに、法務大臣から感謝状が授与されました。多年にわたり国民の人権擁護と人権思想の普及高揚に尽くした人権擁護委員に対する法務大臣からの感謝状です。

TOPICS

代表監査委員が決まりました 是澤 勝行さん



7月1日付で、是澤勝行さんが代表監査委員に就任しました。

是澤さんは4年の任期の間、津久見市の財務や事業についての監査に従事することになります。

よろしくお願いします。

環境保全活動に役立ててください 株式会社マルミヤストア



6月30日、株式会社マルミヤストアよりレジ袋の有料化による収益の一部を津久見市に寄付していただきました。環境保全活動に役立ててほしいという趣旨に基づき、活用させていただきます。ありがとうございました。

津久見クラブ 全国大会へ



日本スポーツマスターズ2017大分県大会で「津久見クラブ」が優勝し、22日に熊本県で開催された九州地区大会を前に教育委員会で出場の報告を行いました。九州地区大会でも鹿児島県代表に勝利し、9月に兵庫県で開催される全国大会に2年連続で出場します。

おはよう つくみん体操 健康づくりは、毎朝の体操習慣から



7月19日、参加人数が10,000人を突破しました。朝6時15分、つくみん公園には三々五々集まる人たちとの笑顔のあいさつと、ウォーキングが始まります。6時30分村上珠美先生の指導で、仲良く元気な体操とストレッチが海と船に並んで飛行機雲の下で躍ります。皆さん一緒に体操しましょう。

車いすを寄贈いただきました 菱甲産業株式会社



7月3日、社会福祉の推進のために役立ててほしいと、大分市の菱甲産業株式会社から車いすを3台寄贈していただきました。市役所庁舎内及び公共施設に設置し、有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

大分南リトルシニア 九州大会連覇!全国大会へ



宮崎県で開催された日本リトルシニア中学硬式野球協会「日本選手権九州予選大会」において、「大分南リトルシニア」が見事優勝しました。「大分南リトルシニア」は、部員32名のうち津久見市の選手が9名在籍しており、全国大会出場を前に市教育委員会で決意を述べました。

イルカが地域を元気にする! イルカ研究サミットinつくみ



7月4日、津久見市民会館で「イルカ研究サミットinつくみ」が開催されました。イルカに関する講演や研究事例、取組発表の後、今後人間とイルカとの共生関係をさらに発展させ、子どもたちの未来を豊かにしていくということを共同宣言として取りまとめ、閉幕しました。

集会用テントを寄贈いただきました 株式会社ヤクテツ



7月10日、株式会社ヤクテツより創立50周年の記念として、市内の小学校5校に集会用テントを寄贈していました。運動会などいろいろな学校行事で有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

めざせ!優勝 津久見少年野球部



7月に別府市で行われた「全国スポーツ少年団学童軟式野球交流大分県大会」で津久見少年野球部は、連覇こそ逃しましたが見事準優勝を果たし、8月18日から沖縄県浦添市で開催される九州大会に出場します。今年も「野球のまち津久見」の名を轟かせてくれるでしょう。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載出来なかった写真や記事をご覧いただけます。